ACTA NO. 5 SESION ORDINARIA

ORDEN DEL DIA:

- 1.- Lista de asistencia.
- 2.- Declaración de Quórum.
- 3.- Lectura y aprobación del acta de la cuarta sesión ordinaria.
- 4.-Solicitud de aprobación para firma de convenio regional inter municipal en materia de desarrollo económico.
- 5.- Solicitud de aprobación para firma de con convenio con la Comisión Estatal del Agua para el programa cultura del agua.
- 6.- Solicitud de aprobación para celebrar convenios de colaboración con la Secretaria de Desarrollo Rural para el programa obras rurales del municipio.
- 7.- Solicitud de aprobación para celebrar convenio de colaboración con la red estatal de bibliotecas.
- 8.- Asuntos Generales.
- 9.-Clausura de la sesión.

1.- En desahogo del primer punto del Orden del Día, el C. Presidente Municipal Ing. Raúl García Ramírez instruye al Secretario General a nombrar lista de asistencia quien procede a nombrar lista de asistencia de los Ciudadanos Regidores integrantes del H. Ayuntamiento Constitucional, verificándose la asistencia de los Regidores: Regidora María Guadalupe Corona Santana; presente, Regidor Francisco González Gómez; presente, Regidora Evelia Cobián Gómez; presente, Regidora Víctor Hugo González López; ausente, Regidora Esperanza Díaz Lomelí; presente, Sindico José Ángel Covarrubias Vázquez; presente, Regidora Alejandra Ramírez

EVELIA COBIAN

up =

Esperanza Maz Lom.

The state of the s

lotar by Ole-

*

Regidor Álvaro Rincón Hernández; presente. presente, Regidora María Angelica Corona Ramírez; presente, Regidor Cesar Saúl Cobián Puentes; presente. - - - - - - - -Declaración de Quorum Legal. Con la asistencia de 10 diez de los 11 once Regidores que integran el H. Ayuntamiento, se declara por parte del C. Presidente Municipal Ingeniero Raúl García Ramírez que existe quórum legal, abierta la Sesión y válidos los acuerdos que en ella se tomen. - - - - - - - - - - - -3.-Durante este punto se integra el C. Regidor Víctor Hugo González López; en desahogo del tercer punto del orden del día toma la palabra el Secretario General L.A. Sergio Robles Corona, quien procede a dar lectura al acta de la tercera sesión ordinaria, terminada esta pregunta si existe algún comentario; y al no existir alguno se somete a votación, aprobándose por unanimidad de votos y posteriormente pasada para recabar las respectivas firmas de los CC. ediles.------4.- En desahogo del cuarto punto del orden del día el C. Presidente Municipal Ing. Raúl García Ramírez en uso de la voz manifiesta sobre la iniciativa de firmar un convenio regional intermunicipal con el fin de generar proyectos estratégicos con el fin de explotar los recursos de nuestra región de una manera conjunta y de esta manera el municipio tenga un desarrollo económico integral; discutido que es el punto por los CC. Ediles se llega al siguiente ACUERDO: se autoriza por unanimidad de votos al presidente municipal para que concurra a la firma del convenio regional intermunicipal para el desarrollo económico.---------5.- En desahogo del quinto punto del orden del día el C. Presidente Municipal en uso de la voz para informar a este pleno que se recibió una solicitud para firma de convenio con la Comisión Estatal del agua, para obtención y uso de mobiliario y equipo para labores de campaña informativa sobre el programa cultura de cuidado del agua, discutido que es el punto por los CC. Ediles se llega al siguiente ACUERDO: se aprueba por unanimidad de votos el autorizar al presidente, sindico, secretario y encargada de hacienda municipal para que comparezcan a firma de convenio con la comisión estatal del agua para el programa "cultura del agua".--------6.-En desahogo del sexto punto del orden del día en uso de la voz, el C. Presidente municipal comenta a este pleno sobre la necesidad de firma de convenio con la secretaria de desarrollo rural del estado de Jalisco, esto para recibir maguinaria, mismo tema que ya se había abordado en sesiones anteriores, discutido que es el punto por los CC. Ediles se llega al siguiente ACUERDO: se aprueba por unanimidad de votos el autorizar al presidente, sindico, secretario y encargada de hacienda municipal para que comparezcan a firma de

Lagranza Maz Lom.

La Soura Wido they de

The state of the s

AH .

EVELIA OBIAN

convenio con la secretario de desarrollo rural para participar en el programa "obras rurales".--------7.- Para el desahogo del séptimo punto del orden del día, el C. Presidente Municipal hace uso de la voz para comentar ante este pleno la necesidad de celebrar convenio de colaboración con la red estatal de bibliotecas del estado de Jalisco, discutido que es el punto por los CC. Ediles se llega al siguiente ACUERDO: se aprueba por unanimidad votos la autorización para la firma de convenio con la red estatal de bibliotecas del estado de Jalisco.------8.- En Desahogo del octavo punto del orden día, el C. Presidente Municipal pone a disposición de los CC. Ediles el uso de la voz para que manifiesten sus respectivos asuntos generales; en uso de la voz la C. Regidora Evelia Cobián Gómez manifiesta que ha tenido quejas sobre la forma de estacionarse de algunos ciudadanos, resaltando en varios de los casos se trata de personal de este ayuntamiento, así mismo manifiesta que en el parque nuevo, lugar que era ocupado anteriormente como vivero municipal no cuenta con servicio de electricidad, referente a este punto el C. Presidente informa que la empresa que se encargó de la realización de la obra, debe realizar la entrega del proyecto de electrificación a la comisión federal de electricidad, para que esta pueda debidamente llevar a cabo la instalación eléctrica; en uso de la voz el C. regidor Cesar Saul Cobián Puentes para comentar que aún no se da solución al tema del tope que se encuentra a la salida hacia las comunidades, mismo que se comenta que se buscara solución a través del departamento obra pública de este municipio; continua en uso de la voz, el C. regidor Cesar Saul Cobián Puentes, para comentar que ha sido abordado por hijos ausentes, con el tema de tolerancia de eventos taurinos sus tradiciones, mariachi durante el festival del V argumentando que existe preocupación, a lo que el C. Presidente responde que esto se debe a un malentendido, ya que desde hace tiempo se acordó que dichos eventos culminaran a las 21:30 veintiún horas con treinta minutos; en uso de la voz la C. regidora María Angelica Corona Ramírez comenta sobre inquietudes en el personal de Protección civil ya que no se envían ambos elementos a los cursos, se informa que no se puede quedar la base sola, se comenta que asisten a los cursos a un elemento de protección civil y un elemento de seguridad pública, ya que se considera que ambos son el primer contacto en caso de cualquier incidente; en uso de la voz la C. regidora Esperanza Diaz Lomelí comenta a este pleno qué ya se está trabajando en los accesos al cristo rey, de la misma forma se comenta que la C. Carmela Pérez solicita apoyo de láminas para techar su casa, que necesita un

3

máximo de 12 y que el costo promedio es de \$280.00 (doscientos ochenta pesos 00/100 M.N.)- el C. Presidente municipal informa a este pleno que dicho apoyo lo solventara el, a forma de donación, siendo que, el mismo esta donando su salario; continua en uso de la voz la C. regidora Esperanza Diaz Lomelí para comentar sobre el tema de la C. Guadalupe Flores, ya que se encuentra en nómina desde el fallecimiento de su esposo, comenta sobre la importancia de asignarle alguna tarea, se discute el punto por este pleno comisionando a las CC. Regidoras Esperanza Diaz Lomelí y Alejandra Ramírez Santana para tener un acercamiento con ella v poder asignarle alguna tarea; en uso de la voz la C. regidora María Guadalupe Corona Santana comenta sobre el otorgar un apoyo a la ciudadana Rosalba Soto para la reparación de un tejaban, ya que se dedica a una actividad que puede generar ventajas turísticas ya que se dedica a moler caña de una manera muy rudimentaria, se comenta por parte de este pleno los pros y contras argumentando que se trata de un particular. y que se tiene conocimiento de que dicha persona podría solventar dicho gasto sin necesidad de subsidio por parte de este Ayuntamiento, luego de discutido que es el punto se aprueba por mayoría de votos apoyar a la C. Rosalba Soto con la cantidad correspondiente al valor de 1000 mil ladrillos. continua en uso de la voz la C. regidora María Guadalupe Corona Santana para comentar la necesidad de poner señalamientos que sirvan de guía a los talpeños que durante esta época, con el fin de facilitarles el tránsito, se comenta la posibilidad de que dicha señalización se realice con madera, ya que con anterioridad se habían realizado provectos similares, continua en uso de la voz la C. regidora María Guadalupe Corona Santana para comentar que considera necesario que se instale a forma de espectacular un croquis del pueblo, donde se puedan señalar los accesos a los lugares más visitados del mismo, continua en uso de la voz la C. regidora María Guadalupe Corona Santana para comentar que considera prudente instalar una lona de bienvenida en la entrada principal de esta población, así mismo manifiesta que es importante ir revisando fechas y que eventos se van a realizar tanto para el día 30 de abril como para el 10 de mayo, durante este punto se comisiona a la C. Regidora María Guadalupe Corona Santana para tener un acercamiento con la caja SMG, buscando que dichos eventos se celebren en conjunto, para que sean más atractivos y se muestre una imagen de unidad; en uso de la voz el C. regidor Víctor Hugo González López presenta a este pleno un presupuesto de un sistema de riego para la cancha de futbol de la unidad deportiva, el cual es propiamente discutido por los CC. Ediles,

deport

EVELIA COBIAN aux

ARIO

los cuales llegan al siguiente ACUERDO: se aprueba por unanimidad de votos la adquisición de equipo de riego por una cantidad de \$10,308.00 (diez mil trescientos ocho pesos 00/100 M.N.); en uso de la voz el C. regidor Álvaro Rincón Hernández para comentar sobre la posibilidad de apoyar a las personas que participan en el mercado ambulante, ya que estos tienen la inquietud de adquirir mesas, y tenían proyectado que el H. Ayuntamiento aportara un 50% del costo de dichas mesas, en uso de la voz el C. Presidente comenta que se tiene proyectado adquirir mesas y sillas para este ayuntamiento, por lo que considera más factible que se sigan prestando y que las mismas sigan siendo propiedad de este ayuntamiento; continua en uso de la voz el C. regidor Álvaro Rincón Hernández, para preguntar al C. Presidente sobre la inquietud que existe por parte de algunos padres de familia. debido a que en la liga de futbol infantil se pidió una cuota de \$50.00 (cincuenta pesos 00/100 M.N.) por niño para la adquisición de uniformes, a lo que el presidente comenta que efectivamente, que se trata de que se valore un poco más, además de que los uniformes pasaran a ser propiedad de los niños; en uso de la voz el C. presidente Municipal comenta a este pleno sobre la posibilidad de para el festival del mariachi y sus tradiciones contar con un espacio VIP el cual pueda ser vendido a las personas que así lo consideren, así mismo solicita a este pleno su venia para la adquisición de sillas y mesas, mismo que es aprobado por unanimidad de votos, continua en uso de la voz el C. Presidente Municipal para comentar sobre la posibilidad de que en la festividad del mariachi y sus tradiciones a los comercios establecidos se les cobre un permiso extra temporáneo, con el fin de que dichos comercios puedan tener una amplitud de tiempo y de esta forma verse beneficiados, situación que es comentada por los CC. Ediles opinando en favor de dicha moción, continua en uso de la voz el C. presidente para comentar sobre la posibilidad de la realización de un proyecto de modificación para el jardín municipal, comentando que el único costo que esto tendría para el municipio seria la adquisición de plantas, durante este punto se manifiesta que es necesario reforzar la vigilancia, para evitar que los menores jueguen sobre el pasto, se comenta la posibilidad y necesidad de tener charlas con los padres de familia, continua en uso de la voz el C. presidente municipal para informar a este pleno que se espera lleguen apoyos para proyectos tanto para escuelas como centros de salud, solicitando a este pleno el ir analizando que provectos se pueden ser de mayor impacto y que logren solucionar las deficiencias que se tienen a la fecha, continua en uso de la voz, para comentar que se está proyectando circular los ojos

The state of the s

EVELIA COBIAN



ING. RAŰL GARCÍA RAMÍREZ PRESIDENTE MUNICIPAL

L.E. MARIA GUADALUPE CORONA SANTANA REGIDOR

C. FRANCISCO GONZALEZ GOMEZ REGIDOR

C. EVELIA COBIAN GOMEZ

REGIDOR

C. VICTOR HUGO GONZALEZ LOPEZ

REGIDOR

C. ESPERANZA DIAZ LOMELI REGIDOR
C. JOSE ANGEL COVARRUBIAS VAZQUEZ SINDICO
L. N. ALEJANDRA RAMIREZ SANTANA REGIDOR
C. ALVARO RINCON GOMEZ REGIDOR
L.N. MARIA ANGELICA CORONA RAMIREZ REGIDOR
C. CESAR SAUL COBIAN PUENTES REGIDOR
L.A. SERGIO ROBLES CORONA SECRETARIO GENERAL